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Rapport d’activités de Forum elle 
Janvier à mars 2024 

 

 Les 4, 9 et 10 janvier, a eu lieu une visite guidée de la « Crèche de Noël aux Cinq Sens », 
organisée par Ilonka à l’église de l’Hôpital d’Estavayer-le-Lac et commentée par l’une de ses 
créatrices, Mme Créa Calame. 

 Le 14 janvier, l’invitation à assister au spectacle humoristique « La Revue de Lausanne » a fait le 
plein et toutes les places ont été prises. 

 Le 23 janvier, les membres de Forum elle ont été invitées à participer à la conférence à 
Lausanne intitulée « Activité physique : un médicament pas comme les autres », organisée par 
le club Toujours plus. 

 Le 1er février, la même conférence a eu lieu à Yverdon. 

 La visite du 21 février au Parlement vaudois a été annulée. 

 Le 29 février, Françoise Mages a 
organisé une sortie en autocar dans le 
Jura français pour visiter le Monde 
polaire à Prémanon. À bord d’un 
autocar à deux étages, les 
participantes ont pu se plonger au 
cœur des glaces avec une exploration 
de l’Arctique et de l’Antarctique. 

 La visite du 7 mars, qui a été organisée 
au « Chaplain’s World » à Corsier-sur-
Vevey, n’a pas eu le succès escompté 
et a été annulée. 

 Le 24 mars, l’offre d’un billet pour l’Opéra de Lausanne pour voir « La Flûte enchantée » de 
Mozart a attiré beaucoup de monde et toutes les places ont été prises. 

  Les 26 et 28 mars, le club Toujours plus a invité les membres de Forum 
elle à participer à une conférence sur l’histoire de l’alpinisme, 
présentée d’abord à Lausanne, puis à Yverdon, par Benoît Aymon, 
ancien producteur de l'émission Passe-Moi les Jumelles de la RTS. 
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Avril 2024 

La sortie annoncée le 18 avril pour visiter le musée bernois « Sensorium » à Ruettihubelbad a été 
annulée, faute d’accompagnante. 

 

C’est sous l’égide de l’ancienne présidente, que l’assemblée générale de Forum elle, Section Vaud s’est 
déroulée le 29 avril 2024 au Cazard à Lausanne. 

 

 

Mai 2024 

 

Le 2 mai, Ilonka a organisé une balade thématique avec, comme thème, 
les arbres et les champignons.  

Pierre-Alain Leresche, un des meilleurs spécialistes vaudois, était notre 
guide et nous a expliqué les particularités des champignons mycorhiziens, 
parasites et saprophytes et comment ils vivent en symbiose avec les 
arbres. 

 

 

 

Le 21 mai, nous avons été 
invitées à participer à un 
spectacle humoristique organisé 
et offert par le club Toujours 
plus. « Rien prouvé » en 
compagnie du comédien Lucas 
Vuilleumier. 
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Juin à décembre 2024 – Activités organisées 
sous la nouvelle présidence 

 

Mardi 4 juin – La petite Volery Morgins  

Ce jour-là, 44 participants ont pris place à 
bord d'un autocar en provenance de 
Lausanne et Yverdon pour se rendre à 
Morgins. Bien que la visite initiale fût centrée 
sur les rapaces, l'éleveuse, en raison de la 
timidité de ces oiseaux, avait limité le nombre 
de participants à dix pour ne pas les effrayer. 
Face à une contrainte qui rendait caduque 
cette sortie, elle a suggéré une alternative et 
nous avons alors découvert une autre activité 
dans le village, une brasserie « différente des 
autres ». Le programme a ainsi évolué en 
deux groupes distincts, chacun suivant 

l'expérience à un horaire différent, le matin et 
l’après-midi. Afin d’accueillir un public peu 
habitué à aller gambader en forêt, l’éleveuse 
a aménagé en « salle d’accueil » un étage de 
son vieux chalet en bois où vivent les oiseaux 
à l’écart du monde. Là, confortablement 
assises sur des bottes de paille, une vingtaine 
de personnes a eu l’opportunité d’écouter 
des explications sur les équipements utilisés 
pour la manipulation des rapaces et, pour 
celles qui le souhaitaient, après avoir enfilé un 
gant de cuir, de recevoir en vol une buse de 
Harris. Les émotions étaient garanties.
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Jeudi 4 juillet – La distillerie de Bassins 

 

Par un après-midi estival, une quinzaine de 
personnes ont eu le privilège de découvrir la 
distillerie familiale de Bassins, fondée en 
1963. Cette entreprise, encore relativement 
méconnue du grand public, cultive des 
champs de plantes aromatiques et 

médicinales. Elle est spécialisée dans 
l’extraction d’huiles essentielles et d’eaux 
florales, 100 % pures et naturelles, grâce à un 
procédé de distillation à vapeur d’eau basse 
pression. 
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Jeudi 25 juillet – Au large à bord de « La Vaudoise » 
C’est sous un soleil couchant que trente personnes ont embarqué à bord du bateau historique « La 
Vaudoise », construit en 1932. Ce dernier est le dernier de son genre, conçu à l’origine pour le 
transport de marchandises. Sous les ordres du « patron » et de son équipage de la Confrérie des 
Pirates d’Ouchy et naviguant sous voile par petit temps, les participantes ont pu profiter des eaux 
calmes du Léman et des paysages pittoresques des côtes de Lavaux. 
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Mercredi 28 juillet – « Anne Frank et la Suisse » visite guidée au  
Château de Prangins 

Une trentaine de personnes ont pris place au bord d’un autocar partant 
de Lausanne et d’Yverdon pour visiter le Château de Prangins et son 
exposition consacrée à Anne Frank. Peu savent que le célèbre  Journal 
d’Anne Frank traduit et diffusé dans le monde entier a trouvé son 
origine en Suisse.  

L’exposition relate l’histoire émouvante du père d’Anne, Otto Frank, et 
de son engagement pour préserver l’héritage de sa fille. Le père d’Anne 
est le seul membre de la famille à avoir survécu à l’holocauste, la sœur 
d’Anne ainsi que sa mère ayant aussi péri dans un camp de 
concentration. 

Dans les années 1950, Otto Frank, qui s’est installé chez sa sœur Leni à 
Bâle, s’est donné pour mission de porter en pleine lumière les notes de 

sa fille et de préserver son message en faveur de l’humanité et de la tolérance pour les générations 
futures. 

Certaines participantes ont ensuite visité l’exposition permanente des indiennes (chintz en anglais). 
D’autres ont pris une collation au Café du Château ou ont déambulé dans le Potager qui, avec près 
de 200 espèces et variétés, est voué à la préservation d’anciennes variétés régionales et à la 
présentation de la biodiversité domestique. 
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Mercredi 21 et lundi 26 août – Visite guidée du parlement vaudois à 
Lausanne 

En août, trente personnes ont pu découvrir le 
bâtiment du Grand Conseil vaudois qui, après 
douze ans d’abandon, suite à l’incendie de 
2002, a été reconstruit sur la base de la plus 
vieille maison de la cité. Nous avons eu la 
chance d’être guidée par une des rédactrices 

du bulletin du Grand Conseil qui nous a fait 
découvrir les lieux et raconté l’histoire de 
l’édifice, tout en nous offrant un aperçu 
détaillé du rôle crucial que joue le Grand 
Conseil dans notre société démocratique. 
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Lac souterrain de Saint Léonard 
En septembre, une trentaine de personnes ont été déçues. 
Apparemment la date choisie pour la sortie au Lac souterrain de Saint 
Léonard ne devait pas convenir. Faute d’inscriptions, l’évènement a été 
annulé. En effet, il faut compter sur un minimum de quarante personnes 
pour couvrir les frais d’une sortie en autocar. 

 

 

Mardi 1er octobre – Conférence et visite du musée Gianadda à Martigny  
Exposition Cézanne et Renoir 

49 participants ont assisté à la conférence donnée par Madame de Wolf, en lien avec l’exposition 
sur Cézanne et Renoir au musée Gianadda. Nous avons également rendu hommage à Monsieur 
Léonard Gianadda, fondateur du musée, décédé en décembre 2023, qui nous avait fait l’immense 
plaisir d’accueillir notre groupe lors de notre précédente visite.  
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Mardi 8 octobre – Repas « CHASSE » au restaurant  
Les Trois Suisses à Vucherens 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce repas, proposé pour la dernière fois par le 
chef Yves Chappuis, qui met fin à plus de vingt 
ans de carrière passés à œuvrer sans cesse 
derrière les fourneaux, a été l'occasion de 
déguster un menu de chasse accompagné de 
vins soigneusement sélectionnés.  

 

Le patron des Trois Suisses a partagé avec les 
convives ses méthodes de préparation des 
viandes, les sauces et garnitures locales, ainsi 
que son choix de vins, sélectionnés selon leur 
caractère spécifique, dans une ambiance 
conviviale et gourmande.  
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Mardi 19 novembre – Visite guidée de l’exposition « Fantômes de 
papier » au Château de Nyon 

 

Accompagnées de deux guides, une vingtaine 
de participantes par groupe ont découvert 
l'exposition d'Isabelle de Borchgrave, qui met 
en scène des personnages créés en papier 
dans le cadre de décors inspirés de la cour de 
Frédéric II de Prusse.  

De la dentelle fine jusqu’au boutons des 
chaussures, tous les habits sont fabriqués en 
papier coloré, plissé, torsadé, dans une mise 

en scène comme s’il s’agissait d’une pièce de 
théâtre, inspirée de portraits de la cour de 
Berlin.  

A l’étage, une petite touche locale s’ajoute à 
la scène : des porcelaines de la manufacture 
de Nyon du XVIIIe siècle, d’autres incluses 
dans les décors proviennent de Berlin ou de 
Paris et datent de la même époque. 
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21 & 26 novembre, 13 décembre (et 9 janvier) 
« Être maître de mon Smartphone » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Plus de quarante participantes 
possédant une variété de modèles de 
téléphone et des besoins divers se sont 
inscrites aux cours de base pour tenter 
de démystifier quelques aspects de la vie 
numérique devenue incontournable dans la 
vie quotidienne.  

 

 

 

 

 

Chaque session de deux 
heures a permis d’explorer 
des fonctionnalités 
essentielles et d’apporter 
des réponses aux 
questions pratiques de 
l’utilisation quotidienne 
des appareils mobiles. 

 

  



 18 

Mercredi 27 novembre et 9 décembre – présentation du  
Dossier Électronique du Patient (DEP) 

 

 

Deux groupes ont assisté à une présentation détaillée du DEP. Posséder son 
propre dossier médical électronique, disponible en ligne et accessible aux seuls 
professionnels de la santé listés par la personne concernée est important en cas 
d’une prise en charge d’urgence ou le suivi par plusieurs spécialistes.  

Il permet de ne plus perdre de temps à faire des analyses et des examens à 
répétition, tout en documentant l’évolution de chaque traitement. 

Les participantes ont eu la possibilité d’ouvrir directement sur place leur propre 
dossier avec l’aide d’un professionnel, sans devoir passer par d’autres services 
officiels pour effectuer la reconnaissance d’identité essentielle à cette 
fonctionalité.  
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Lundi 2 décembre – fête de Noël 
La traditionnelle fête de Noël a réuni 87 adhérentes à la salle des Fêtes de Renens. La salle était 
magnifiquement décorée par des bénévoles, les tables rondes garnies de branches de sapin avec 
boules brillantes, mandarines, chocolats et petites étoiles dorées. 

Initialement annoncée comme fermant à fin 2024, Forum elle bénéficiera encore une fois de cette 
salle avant qu’elle ne soit fermée pour rénovation et mise en état total en 2026.  

Nous avons assisté à « un concert » du lauréat du Concours Lavaux Classic 2023, Samuel Gogniat, 
actuellement étudiant à la Haute École de Musique de Lausanne. Son programme exceptionnel qui 
mêle musique et théâtre percussif, son et lumière, avec des pièces réparties entre le marimba, le 
vibraphone et du body percussion, a enchanté les participantes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quel privilège de pouvoir assister à ce programme qui sort 
complètement du registre habituel ! Ce n’est ni du jazz, ni de la 
musique classique, ni même de la percussion. Une fusion 
d’influences allant de Bach au 21e siècle à laquelle personne n’est 
resté insensible. 

D’autres bénévoles ont servi le goûter qui a suivi : du thé de Noël, 
des boissons fraîches, du café et une tranche de Forêt noire, 
fournis par Migros Catering Services. 
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Mardi 10 décembre – Marché de Noël &  
Crèche de Noël aux cinq sens (France) 

En 2024, Montbéliard s’est vu décerner le 
« Plus beau marché de Noël d’Europe » 
et, pour la troisième fois, a pris la 5e 
place dans le concours « European best 
Christmas markets » derrière le lauréat 
Budapest. Principauté historique des 
Comtes de Wurtemberg, la ville a hérité 
de la tradition et de l’esprit alémanique 
d’un Christkindlmarket, à l’instar du 
marché de Noël de Strasbourg. Bien que 
nous n’ayons pas eu la possibilité 
d’admirer ses lumières de nuit, nous 
avons eu tout loisir de faire le tour de la 

ville, visiter les 160 stands et goûter aux spécialités qui font de ce marché de Noël un lieu magique 
et incontournable. En 2024, l’invité d’honneur était la Normandie avec son terroir riche en 
spécialités et son artisanat typique. 

 

En début d’après-midi, nous sommes reparties 
pour Morteau où, à l’église Notre Dame de 
l’Assomption, se trouvait une crèche qui sort 
de l’ordinaire. Occupant une surface de 
650 m2, chaque année il se présente à un lieu 
différent sous forme d’un petit village sicilien 
du 17ème siècle, avec des corps de métiers 
divers : 1 500 personnages en terre cuite 
intégrés à la vie sociale, associative et sportive 
de ce lieu. La crèche de Noël aux cinq sens est 
une œuvre magnifique, une véritable 
immersion sensorielle pour les visiteurs qui a 
pour but de nous donner l'envie d'aller 
toucher, entendre, sentir, goûter et regarder 
tous les détails de ces magnifiques décors qui 
varient chaque année selon les lieux à 
disposition. 

 

 

 

 

 

Servion, le 31 décembre 2024 – Philippa King Rojo, présidente Forum elle, Section Vaud. 
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PROCÈS-VERBAL DE LA 61ème ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
ForuM elle – SECTION VAUD 

LUNDI 29 AVRIL 2024 – SALLE LE CAZARD À LAUSANNE 
 
 

Présidence  Juliette Kessler Fasel / Philippa King Rojo 
Présences  114 adhérentes  
Procès-verbal Ilonka Méric, membre du comité et trésorière  
ORDRE DU JOUR 
Point 1  Souhaits de bienvenue et nomination des scrutatrices  
Point 2 Approbation du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 28 mars 2023 
Point 3  Rapport d’activités 2023 de la présidente et décharge 
Point 4  Présentation des comptes 2023, du rapport de l’organe de contrôle et décharge 
Point 5 Nouveaux statuts de la section 
Point 6  Démissions et nominations au sein du comité 
Point 7  Objectifs et programme des activités pour l’année 2024 
Point 8  Propositions individuelles et remerciements 

1. SOUHAITS DE BIENVENUE ET NOMINATION DES SCRUTATRICES  
La présidente ouvre sa dernière assemblée générale à 14h01 en rappelant les 8 points à l’ordre du jour. 
Juliette adresse ses salutations aux 114 affiliées et présente les invitées. Mme Sandra Schafroth, 
Frommenwiler (future présidente du comité central), Mme Gaby Malacrida (membre du comité central et 
responsable marketing), notre habituée Mme Liliane Legrand, déléguée du comité central pour la Suisse 
romande. Elle relève la présence d’anciennes membres du comité Mmes Gudrun Chable, Amira Lichaa, 
Mireille Wagnon et Amaï Duvoisin. 
Puis elle salue également la présence d’Ilonka Méric, membre du comité et trésorière.  Françoise Mages, 
est excusée. Juliette remercie les hôtesses d’accueil ainsi que les personnes qui l’ont aidée à organiser 
l’assemblée. Elle souligne la présence de la future présidente de la section vaudoise, Mme Philippa King 
Rojo.  
Ont accepté « la corvée » d’être scrutatrice Mmes Amira Lichaa et Mireille Wagnon. 
Avant de passer les différents points de l’ordre du jour, Juliette propose que pour les points où il y a vote, 
nous pratiquions comme les années précédentes, càd chaque votante lève la main uniquement pour 
manifester son désaccord par rapport à un sujet soumis à approbation. Forme acceptée à l’unanimité. 
Elle précise que neuf adhérentes se sont excusées. 
Avant de passer au point 2 Juliette passe la parole à Mme Liliane Legrand. Elle nous transmet les 
salutations du comité central et nous remercie de tout le travail accompli. Elle tient à remercier 
particulièrement Juliette pour toutes les heures passées au bon fonctionnement de la section vaudoise. 

2. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL  
Le procès-verbal ayant été joint à l’invitation de la 61ème Assemblée Générale, lecture a pu en être faite par 
chacune des membres et celui-ci ne faisant l’objet d’aucune question, est approuvé à l’unanimité. 

3. RAPPORT D’ACTIVITÉS DE LA PRÉSIDENTE  
Le « Rapport d’activités 2023 » ayant été envoyé à chaque adhérente avec la convocation à l’Assemblée 
Générale, Juliette reprend uniquement quelques points importants, soit les chiffres et les activités.  
Les chiffres 
Au 31 décembre 2023, la section Forum elle Vaud compte 507 membres dont *3 membres honoraires (*3 
anciennes présidentes) – a enregistré 32 admissions – 61 démissions - 5 décès et 9 radiations dont 4 pour 
non-paiement de la cotisation 2023. Juliette demande à l’assemblée de se lever et d’observer une minute 
de silence en mémoire de Mmes Denise Gentizon, Christine Culetto, Eliane Emch, Claire Thommen-Jobin 
et Micheline Fragnière. Juliette remercie les membres au nom des défuntes et de leurs familles. 
Les activités du comité et des adjointes 
Durant cette année 2023, les membres du comité (Juliette Kessler Fasel, Ilonka Méric et Françoise Mages) 
ont consacré 2’390 heures auxquelles il faut ajouter les 280 des adjointes donnant un total de 2'670 heures 
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pour que tout fonctionne, que cette section vive et continue à vous apporter de la joie, des connaissances 
et renforce l’indispensable lien social ! 
Programme 2023 
En 2023, 29 dates pour 24 évènements vous ont été proposées dont sept ont dû être annulées 
(indisponibilité du prestataire, pas assez d’inscriptions et mauvais temps). 
2023 : commémoration du 60ème anniversaire de la section. Des cadeaux, attentions et évènements 
spéciaux ont été prévus et organisés pour marquer cet évènement afin que chacune puisse bénéficier de 
« quelque chose » ! 
1'222 affiliées ont pu participer aux différents évènements organisés. 
Par acclamation, décharge est donnée à la présidente Juliette Kessler Fasel. 

4. PRÉSENTATION DES COMPTES 2023 ET RAPPORT DE L’ORGANE DE CONTRÔLE 
Intégrés à l’invitation, les comptes ont pu être consultés, analysés par chacune. Juliette revient néanmoins 
sur quelques chiffres importants. 
• Perte de l’exercice CHF 1'278.79 
• Cotisations encaissées CHF 15'050.00 
• Subside Pour-cent culturel Migros Vaud CHF 12'000.00 
• Dépenses pour les activités « Escapades & Découvertes » CHF 38'023.68 
• Encaissements pour les activités « Escapades & Découvertes » CHF 38'975.00 
• Subside pour le 60ème de la part de Migros Vaud CHF 5'000.00 
• Dépenses pour le 60ème anniversaire de la section CHF 10'613.10 
Selon nomination lors de l’Assemblée Générale du 28 mars 2023 Mmes Danielle Beauverd et Barbara 
Portmann, vérificatrices aux comptes, ont procédé, en date du 16 février 2024, au contrôle approfondi des 
comptes. 
Le rapport relève l’exactitude des comptes, des écritures ainsi que la bonne tenue de ceux-ci. 
C’est par acclamation que décharge est donnée à la trésorière, Ilonka Méric et aux vérificatrices aux 
comptes.  

5. NOUVEAUX STATUTS DE LA SECTION 
De nouveaux statuts ont été rédigés et envoyés à chaque affiliée sur la base du modèle conseillé par le 
Comité Central afin d’être en phase avec ceux des 15 autres sections suisses et surtout pour modifier 
l’article relatif à l’organe de révision.  
La nouvelle version a dûment été validée par la présidente et les membres du Comité Central. 
C’est par acclamation que les nouveaux statuts ont été acceptés et entreront en vigueur à partir du 30 avril 
2024. 

6. DÉMISSIONS – NOMINATIONS MEMBRES DU COMITÉ 
Démission 
C’est avec regret que nous devons accepter et enregistrer la démission des co-organisatrices d’activités. 
Il s’agit de Michèle Diserens, déjà annoncée en mai 2023, d’Erika Cuche en janvier 2024, de Françoise 
Mages qui a « jeté l’éponge » après l’organisation de Prémanon/Les Mondes polaires en février 2024 ainsi 
que de Juliette notre présidente. 
Quelles que soient la durée de chaque mandat et les raisons des démissions, Juliette propose de les 
accepter et de remercier les bénévoles qui ont apporté une contribution au succès de la section vaudoise 
– votre section ! 
L’assemblée accepte à l’unanimité les démissions. 
Nominations 
Nous avons la chance d’avoir Mme Philippa King Rojo qui se propose de reprendre le flambeau en 
assumant la présidence de la section. 
Avec Juliette, elles ont passé ensemble plus de 30 heures afin que Philippa puisse comprendre le 
fonctionnement de la section. 
C’est la seule admission et c’est par applaudissement que Philippa est acceptée comme nouvelle 
présidente. 
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7. OBJECTIFS ET PROGRAMME 2024 
Sous l’égide de Juliette, 15 propositions ont été envoyées jusqu’à la fin du mois de juillet, même si le 
mandat de Juliette s’arrête au 29 avril 2024. Certaines ont déjà eu beaucoup de succès… d’autres moins. 
La suite du programme est en cours d’élaboration par la nouvelle présidente et sera envoyé prochainement 
aux affiliées. Prévoir et parler de l’avenir de la section vaudoise est dorénavant de la responsabilité de 
Philippa. 

8. PROPOSITIONS INDIVIDUELLES ET REMERCIEMENTS 
Aucune proposition écrite n’a été adressée avant cette assemblée générale. 
De ce fait, Juliette tient à vous remercier car sans votre fidélité, vos participations, cette section/ VOTRE 
SECTION n’aurait même pas de raison d’exister !!! 
Un merci particulier à Ilonka Méric active depuis 2019… à Thérèse Stöckli et Vérène Volkart, nos deux 
hôtesses d’accueil du jour ainsi qu’à toutes les personnes qui ont contribué à faire vivre cette section avec 
succès ! 
 
Juliette cède maintenant la parole à notre nouvelle présidente Philippa King Rojo. 
En écho aux derniers mots de Juliette en tant que présidente, les membres présentes lui témoignent leur 
reconnaissance par des applaudissements chaleureux. 
 

Rédactrice, membre du comité et trésorière : Ilonka MERIC  présidente : Juliette KESSLER FASEL 
 

**************************** 
Prise de parole de la nouvelle présidente 
En premier lieu, Philippa tient à remercier Juliette pour tout ce qu’elle a fait pour Forum elle ; son dévouement et 
son implication au sein de la section. Elle souligne le temps qu’elle a consacré à la gestion de la section ainsi que 
les touches personnelles qu’elle a apportées à chacune des membres. 
Avant de reprendre le cours de l’assemblée, Ilonka, très émue, remet à Juliette de petits cadeaux de la part de la 
section vaudoise.  
Philippa évoque également la dynamique efficace qui a régné entre elles, et bien qu’elle ne soit pas certaine de 
pouvoir atteindre le même niveau de réussite, elle nourrit l’espoir de travailler avec Ilonka pour faire avancer la 
section. Elle remet à son tour un cadeau personnel à Juliette, lui souhaitant de profiter pleinement de son temps 
libre à venir. Elle signale qu’une carte accompagnée de mots chaleureux de la part des affiliées lui sera remise 
en fin d'assemblée. 
 
Présentation personnelle de la nouvelle présidente 
Philippa prend ensuite la parole pour se présenter. Elle précise qu'elle a entendu plusieurs rumeurs à son sujet, 
telles que sa prétendue origine asiatique, que son prénom, prêtant à confusion, avait laissé supposer qu’elle était 
un homme, chose assez incongrue pour Forum elle. Elle clarifie qu'elle est née en Angleterre, où elle a également 
effectué ses études. Elle parle plusieurs langues, en plus de sa langue maternelle l’anglais, notamment le 
français, l’espagnol et l’allemand. Elle encourage les membres intéressées à pratiquer l'anglais à le faire avec 
elle. Elle ajoute qu’elle fait beaucoup de musique, surtout du chant et qu’elle essaie de jouer de l’accordéon. 
S’excusant d’avance, Philippa précise aussi qu’elle a la mémoire des visages, mais ne retient pas les noms. 
 
Programme pour 2024 
La présidente annonce que plusieurs sorties ont déjà été planifiées et que les affiliées ont déjà reçu une partie 
des informations y relative. 
 
Elle invite dès à présent les membres à réserver la date du 2 décembre pour la traditionnelle fête de Noël, un 
évènement un peu particulier cette année. Ce sera le premier Noël pour elle en tant que présidente et elle compte 
sur l’aide des habituées pour organiser une belle fête. Une animation musicale est prévue et ce sera aussi le 
dernier Noël à la salle de spectacle de Renens avant sa rénovation et sa réouverture prévue en 2029. 
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Rappelant qu’une visite au Sensorium avait été prévue mais a dû être annulée, faute d’accompagnement, elle 
met l'accent sur l’importance de la collaboration de toutes pour proposer des sorties qui répondent aux attentes 
des membres. Les affiliées peuvent la contacter directement pour soumettre leurs idées, qu’elles soient envoyées 
par courrier, téléphone ou même lors d’une visite à domicile. Elle rappelle qu’elle ne peut pas mener seule 
l’organisation des sorties et que toute aide supplémentaire serait la bienvenue. 
 
Discussion sur l’avenir et les activités proposées 
Évoquant l’avenir, Philippa demande aux membres si certaines seraient intéressées par un cours en rapport avec 
le smartphone, la découverte de villes ou de lieux, la technique et les sciences. Vu l’intérêt des participantes, elle 
va regarder en premier lieu pour mettre en place un cours en rapport avec le smartphone, puis explorer d'autres 
sorties culturelles telles que des visites de villes, musées, etc… 
 
Questions des affiliées 
 
Q Nous avions fait un bon repas. Est-ce que c’est à nouveau prévu ? 
R Oui des repas à thème sont envisagés pour cette année. Nous prévoyons d’organiser un dernier à 
Vucherens avant la fermeture du restaurant fin 2024. Des alternatives seront explorées pour l'avenir. 
 
Q Est-il possible de réintroduire les marches ? 
R La présidente s'étonne d'entendre cette demande, étant donné qu'elle aussi avait abordé le sujet dès sa 
première rencontre avec Juliette. Elle relève qu’un échange avec Pro Senectute avait démontré qu'il existe une 
demande pour des marches, qu'elles soient sportives ou non. Bien que la section se soit orientée vers des balades 
thématiques plutôt que des marches sportives, elle est ouverte à cette idée et souhaite en discuter plus en détail. 
 Juliette intervient en précisant que des marches ont été organisées pendant longtemps – les 
responsables de celles-ci sont présentes dans la salle, mais que les dernières statistiques ont montré que la 
moyenne de fréquentation était au-dessous de dix personnes. Dans ce cadre, il est difficile d’organiser des 
marches régulièrement.  
 Ilonka précise que les marches sportives ont été abandonnées en faveur des balades thématiques qui 
allient marche douce et découverte sur différents thèmes (champignons, arbres, huiles essentielles…). Elles sont 
accessibles à un plus grand nombre d’affiliées et allient marche douce et découvertes. Elle se dit prête à organiser 
des marches sportives si un intérêt réel se manifeste. 
 
Q Est-ce que l’on pourrait continuer les visites au musée Gianadda ? 
R Oui, il y a une sortie déjà programmée pour cet automne 
 
Q Vous ne faites plus de courses en car ? 
R Oui, une excursion en car est programmée pour le 4 juin. Les balades en car continueront de faire partie 
du programme. 

La visite du CERN et les Jardins Secrets près d’Annecy sont également proposés comme but de sorties. Philippa 
en tiendra compte et remercie les participantes pour leurs propositions. 

L’assemblée se clôture à 15h25, après l’arrivée de Monsieur Anton Chatelan, directeur de Migros Vaud, qui prend 
à son tour la parole pour présenter quelques objectifs et la vision de la coopérative. 

 

 

Rédactrice, membre du comité et trésorière : Ilonka MERIC  présidente : Philippa King Rojo  
  



 26 

 
 
  
Mai 2024 
  



  

 



 28 

  



 29 

41 



 30 

  



 31 

Remerciements 
 Le comité de Forum elle, Section Vaud, et ses membres adressent leurs plus vifs remerciements à la 

direction de Migros Vaud. Sans la subvention que celle-ci nous accorde par le biais du Pour-cent culturel 
qui est calculé sur la base des ventes réalisées, nous ne pourrions exister. C’est grâce à vous que nous 
avons pu offrir à nos membres une panoplie d’activités riches et variées dans l’esprit du fondateur de 
Migros, Gottlieb Duttweiler dont le souhait était de donner accès au grand public à un vaste choix 
d’offres en soutenant des initiatives culturelles et sociales. 

 Merci à Monika Früh, secrétaire du comité central de Forum elle qui m’a beaucoup soutenue pendant 
cette première année de présidence et sans qui nous n’aurions pas d’informations publiées sur le site 
web. 

 Nos remerciements vont également à : 

 Monsieur Anton Chatelan, Directeur Société coopérative Migros Vaud qui nous accorde de son temps et 
ses conseils et qui valide la subvention annuelle du Pour-cent culturel dont nous dépendons. 

 Madame Caroline Verdan, Responsable Communication et Affaires culturelles, Société coopérative 
Migros Vaud pour sa disponibilité, ses suggestions et la mise à disposition du personnel de son service 
qui comprend : 

 Madame Valeria Scheidegger, Responsable du Service culturel Société coopérative Migros Vaud pour 
son appui et son aide dans la recherche d’activités nouvelles. 

 Madame Chloe Corthay, Coordinatrice administrative de projets culturels, Société coopérative Migros 
Vaud pour sa disponibilité et ses suggestions en termes de gestion. 

 Madame Caroline Jost, Bureau du courrier Société coopérative Migros Vaud, qui imprime nos 
programmes d’activités et nos rapports. 

 Madame Léonora Memishi, Assistante administrative Société Coopérative Migros Vaud pour ses 
services d’impression d’étiquettes pour l’adressage de nos rapports 

 Madame Christel Grin, Chargée de communication Société coopérative Migros Vaud pour son article 
publié le 12 août 2024 dans Migros magazine [que vous pouvez trouver en ligne : https://issuu.com/m-
magazin/docs/migros-magazin-33-2024-f-vd]. 

 Madame Juliette Kessler Fasel, notre ancienne présidente qui, entouré de son comité a, pendant six ans, 
œuvré pour nous concocter de magnifiques programmes intéressants et variés. 

 Madame Ilonka Meric, membre du comité de Forum elle qui, en tant que trésorière, s’occupe de nos 
finances et accessoirement du procès-verbal de la dernière assemblée générale. 

 Madame Thérèse Stöckli qui a conçu, préparé et apporté les magnifiques décorations qui ont garni les 
tables lors de fête de Noël. 

 Un grand merci à Mesdames Yvette Carolas et Gabrielle Perrier pour leur efficacité et leur bonne 
humeur constantes lors de la mise sous pli des programmes d’activités — une aide précieuse toujours 
réalisée avec le sourire ! 

Merci aux membres de Forum elle pour leurs petits billets, leurs mots 
sympathiques, leurs cartes de vœux et leurs suggestions 

https://issuu.com/m-magazin/docs/migros-magazin-33-2024-f-vd
https://issuu.com/m-magazin/docs/migros-magazin-33-2024-f-vd

